

Kata Theo Hernandez Setelah Timnas Prancis Lolos ke Final Piala Dunia Kedua Secara Beruntun

Pemain Prancis, Theo Hernandez, menyebutkan [Berita Olahraga Indonesia](#) maju ke final secara berturut-turut sebagai pencapai yang membesarkan hati.

"Mainkan dua final Piala Dunia beruntun ialah peristiwa yang hebat," katanya. "Kami lakukan tugas secara baik. Itu susah, tapi kami ada di final."

"Kami akan berusaha keras untuk memenangi final ini. Saya pikirkan saudara lelaki saya," katanya merujuk pada Lucas Hernandez, yang mangkir semenjak menanggung derita cedera lutut serius saat Prancis menang 4-1 di sesi kualifikasi group atas Australia.

Prancis usaha jadi team pertama kali dalam 60 tahun akhir yang memenangkan Piala Dunia 2x beruntun sesudah Brasil melakukan pada 1958 dan 1962.

Kata Didier Deschamps

Pelatih Tim nasional Prancis, Didier Deschamps, berasa senang dan haru sesudah Les Bleus capai final Piala Dunia ke-2 secara beruntun. Mereka meluncur ke partai pucuk sesudah menaklukkan Maroko 2-0 dalam pertandingan semi-final di Stadion Al Bayt, Qatar, Kamis dini hari WIB.

Juara edisi 2018 itu akan menjaga titelnya menantang Argentina pada Minggu sesudah gol Theo Hernandez dan Randal Kolo Muani membuat mereka menang atas sang pembunuh raksasa.

"Ada haru dan senang," kata pelatih Prancis itu dengan senang. "Terang ini cara penting yang lain dan saat ini bakal ada cara yang lain."

"Kami telah bersama sepanjang satu bulan. Tidak demikian gampang, tetapi ya, selama ini membahagiakan dan beberapa pemain saya mendapatkan ganjarannya," katanya seperti diambil AFP.

REUTERS | ANTARA

Julian Alvarez jadi bintang di semi-final Piala Dunia 2022 di antara Argentina versus Kroasia. Tetapi dia diberitakan belum mempunyai SIM, benarkah?

Beberapa supporter Maroko melempar kembang api dan beberapa benda yang lain ke barisan polisi sesudah teamnya tidak berhasil ke final Piala Dunia 2022.

Tim nasional Maroko akan balik berusaha di Piala Dunia 2022 untuk merebutkan tempat ke-3 menantang Kroasia.

Theo Hernandez tampilkan permainan bagus pada laga semi-final Piala Dunia 2022 di antara Prancis versus Maroko, Kamis pagi hari WIB, 15 Desember 2022

Penjelajahan manis Tim nasional Maroko berhenti di set semi-final Piala Dunia 2022 karena mereka kalah 0-2 dari Prancis.

Antoine Griezmann dikukuhkan sebagai man of the match saat tim nasional Prancis menaklukkan Maroko 2-0 di semi-final Piala Dunia 2022.

Lionel Messi akan menulis performa ke-26 bila kelak tampil di final Piala Dunia 2022, saat Argentina hadapi Prancis pada Minggu, 18 Desember.

Museum FIFA yang didatangkan Hyundai itu berada di Doha, Qatar, dan sebagai kampanye Goal of the Century di Piala Dunia 2022.

Banyak bukti bagus yang ada pada kehidupan Lionel Messi. Bukti-bukti itu tidak cuma permainan di atas lapangan, tetapi aktivitas dan hidupnya di luar lapangan

Messi terdaftar menempati rangking 10 besar hebat skorer di Piala Dunia. Sekarang ini dia telah raih keseluruhan 11 gol saat di Piala Dunia.